



PUBLIRREPORTAJE

Mowi Chile obtiene importante reconocimiento en Premio de Sostenibilidad del Salmón 2024



En el marco de AquaForum, uno de los principales espacios de encuentro de la industria acuícola a nivel nacional, Mowi Chile fue galardonado en la categoría "Compromiso Comunitario" por su proyecto "Turismo Salmonero".

Más de 50 proyectos se presentaron en el marco del Premio de Sostenibilidad del Salmón 2024, certamen que reconoce a las empresas y personas que han demostrado un compromiso excepcional con prácticas responsables en la producción y distribución del salmón y, que en su categoría "Compromiso Comunitario", entregó el primer lugar a la iniciativa "Turismo Salmonero", desarrollada por Mowi Chile.

Al respecto, Fernando Villarroel, gerente general de Mowi Chile, señaló que "es un orgullo para todos los trabajadores de Mowi recibir este reconocimiento porque demuestra nuestro compromiso constante con los habitantes de la zona y con el medio ambiente, ya que el proyecto Turismo Salmonero es el corazón de la estrategia de sustentabilidad que posee la compañía".

César Gómez, jefe de Carrera CFT de

Aysén, tuvo la oportunidad de ser parte de estos tours y destacó que "participar de esta iniciativa permite a los alumnos conocer el ciclo productivo completo del salmón de una manera más entretenida y didáctica, al mismo tiempo que conecta con las comunidades locales. A través de este proyecto, la empresa promueve buenas prácticas para mantener integrada a los habitantes de la zona con la principal actividad productiva del sur de Chile".



Sobre Turismo Salmonero

Turismo Salmonero busca promover la salmonicultura, principal actividad productiva de la Región de Aysén, conectando a las comunidades locales y a los visitantes con esta industria clave. Este proyecto pionero, único en su tipo dentro del sector, inició como un programa piloto en 2022 y ofrece una experiencia que combina educación, innovación y sustentabilidad.

Los recorridos guiados incluyen videos explicativos, audioguías y visitas en terreno a diversas operaciones de Mowi. Durante el trayecto, los participantes conocen las tecnologías aplicadas en cada etapa del cultivo del salmón, al tiempo que disfrutan de los espectaculares paisajes de fiordos y canales de la XI Región.

Mowi y su "Compromiso Comunitario"

La categoría "Compromiso Comunitario" es de gran relevancia, ya que reconoce el esfuerzo constante de las empresas para generar valor económico y un impacto positivo en las comunidades. En este contexto, el proyecto de Mowi incluye la colaboración con proveedores locales, promoviendo



Álvaro Pérez, Gerente de Sustentabilidad y Asuntos Públicos.
 Pamela Navarrete, Encargada de comunidades de la Región de Aysén.
 Nicolás Mihovilovic, Subgerente de Asuntos Públicos y Vinculación con el Medio.

encadenamientos productivos regionales con el objetivo de mejorar la calidad de vida de las PYMES. Estas empresas encuentran en Turismo Salmonero una oportunidad para dar a conocer sus servicios y propuestas de valor.

La iniciativa se destaca por su esfuerzo en acercar a las comunidades locales al ciclo productivo del salmón, combinando innovación, sustentabilidad y educación. Además, promueve prácticas responsables y sensibiliza a las personas sobre la importancia de la biodiversidad.

anuncio#eliseo@simbiu.cl